



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し 粘り強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和5年度 第6号

令和5年10月 2日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください。

一つになろう！！

人とのつながりを大切に・・・

翔丘祭体育の部

9月9日（土）前日の台風13号の影響が心配され、当日も霧雨混じりの曇り空でしたが、みんなの気持ちが一つになり、翔丘祭体育の部を実施することができました。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

ご来場いただいた保護者、来賓の皆様ありがとうございました。生徒たちの笑顔は、何よりも地域の宝です。今、生徒たちは中間テストを終えて、次の文化の部の準備に励んでいます。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

翔丘祭文化の部 10月11日

各クラス合唱曲

9月末の中間テストに全力で取り組んだ生徒たちは、本番に向け、これまでの練習の成果を活かし、各クラス認め合い支え合って本格的に合唱曲の仕上げに入っています。

学年	1組	2組	3組
1年	涙をこえて	永遠のキャンパス	翼を広げて
2年	自分らしく	COSMOS	今を生きる
3年	君とみた海	青い鳥	プレゼント

ふるさと秦野から防災を学ぶ!

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

9月17、18日に横浜国立大学で開催された「関東大震災100年 ぼうさいこくたい2023KANAGAWA」のポスターセッションコーナーで、秦野市代表として本町小、南が丘小とともに、2年生の「関東大震災」「災害対策」「震生湖」について調べ、まとめたレポートが紹介されました。現在、はだの歴史博物館に掲示してあります。(10月15日まで掲示)

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

● 生徒のみなさんへ・・・

・9月19日(月)まで、共に学びを深め、お世話になった教育実習の先生からのメッセージです。

○ ●● ●●先生; 2年3組・英語科 3週間お世話になりました。みなさんと過ごした3週間は本当にあっという間でした。そう感じられたのは毎日が充実していたからだと思います。たくさんの思い出をありがとうございました。・・・これからも頑張ってください。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

表彰「がんばり努力した成果」

2学期始業式で紹介した表彰。始業式で紹介できなかった表彰も併せて掲載します。

- 神奈川県中学校軟式野球大会中ブロック大会 第2位
- 神奈川県中学校剣道大会中ブロック大会 女子団体の部 第3位
- 秦野市普及促進大会「バスケットボールプレ新人大会女子の部」第3位
" 「バレーボール大会女子の部」優勝
- 秦野市中学校ソフトテニス新人大会 男子団体 第3位 女子団体 第3位 個人戦男子中ブロック大会出場; 〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア 個人戦男子県大会出場; 〇〇・〇〇ペア 個人戦女子中ブロック大会出場; 〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア、〇〇・〇〇ペア
- 水泳競技 市大会; 「男子100mバタフライ」第2位、「男子50mバタフライ」第2位; 〇〇〇〇さん 「男子100m平泳ぎ」第3位、「男子50m平泳ぎ」第1位; 〇〇〇〇さん 「女子100m自由形」第4位、「女子50m自由形」第2位; 〇〇〇〇さん 「女子100m平泳ぎ」第3位、「女子100m背泳ぎ」第3位; 〇〇〇〇さん ※中ブロック大会以降は次回紹介します。



<保護者の皆さまへ>・・・心豊かで、たくましい 子ども達の成長を願って・・・

翔丘祭体育の部では、多くの方にご参観いただきました。ありがとうございました。そして、皆さまからの温かいご声援があり、子ども達もハツラツと活動することができました。10月には11日の翔丘祭文化の部、19日の授業参観、学級懇談会が実施されてます。引き続き、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。